
 

 

 

 

令和４年５月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 

  



１．日  時  令和４年５月１０日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員    

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一   図書館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第３７号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

             専決第２号 損害賠償額の決定について 

   ４ 議案第３８号 財産の取得について 

   ５ 議案第３９号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について 

            （花園小学校） 

   ６ 議案第４０号 学校運営協議会委員の任命について（走潟小学校）  

   ７ 議案第４１号 学校運営協議会委員の任命について（緑川小学校）  

   ８ 議案第４２号 学校運営協議会委員の任命について（網津小学校）  

   ９ 議案第４３号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について  

            （住吉中学校） 

  １０ 議案第４４号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について  

            （網田小学校・網田中学校） 

  １１ 議案第４５号 宇土市社会教育委員の委嘱について 

  １２ 議案第４６号 宇土市公民館運営審議会委員の委嘱について  

  １３ 議案第４７号 宇土市図書館協議会委員の任命について 

  １４ 議案第４８号 宇土市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について  

  １５ 議案第４９号 宇土市学校給食専門委員会委員の委嘱について  

  １６ 議案第５０号 令和４年度宇土市一般会計補正予算について  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



太田教育長      令和４年５月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，教育長及び４人の委員全員が出席でありますので， 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に岳元委員・近藤委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の５月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３から第１６ 

太田教育長      議案第３７号を議題といたします。本案について，文化課長から

説明願います。 

 

文化課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       以前，１件同様な報告をうけていたが，今回は別件ですか？ 

文化課長       同一の案件です。法面の工事があり，今までかかってしまいまし

た。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３８号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

 

（質疑） 

白井委員       この８０セットは，学校の普通教室のみ配置となるのか？特別教

室には配置しないのか？ 

学校教育課長     まずは，中学校を中心に普通教室及び特別教室に整備します。来

年度は小学校の残りの教室への整備を計画しております。 

白井委員       電子黒板のタイプはどのような型か？教室の邪魔にならないの

か？ 



学校教育課長     ホワイトボードのようなキャスター付きのタッチディスプレイ型

になります。大きさは６５インチで，事前に実際の電子黒板を鶴

城中学校の教室に配置をしてみて，先生方にも問題ないことを確

認しております。 

芥川委員       特別支援学級にも導入されるのか？ 

学校教育課長     配置予定です。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３９号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事      （提案理由説明） 

（質疑） 

芥川委員       委員の任命について，団体の場合と個人の場合とあるが，もし団

体に対する任命であれば，代表者が出席できない場合は，その団

体の代理が出席することが可能ですか？例えば，病気等に長期出

席が不可能な場合等。 

指導主事       今回は，個人に対する任命になりますので，代理の出席は考えて

おりません。もし，病気等により長期出席が不可能な場合は，新

たに別の方を任命します。 

≪採決≫（文言修正を依頼して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４０号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

（質疑） 

近藤委員       一部肩書の修正をお願いします。 

指導主事       修正します。 

≪採決≫（文言修正を依頼して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４１号を議題といたします。本案について，指導主事から

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 



≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４２号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４３号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

白井委員       一名重複しているので，修正をお願いします。 

指導主事       修正します。 

≪採決≫（文言修正を依頼して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４４号を議題といたします。本案について，指導主事から 

説明願います。 

 

指導主事       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４５号を議題といたします。本案について，生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

なし 

≪採決≫（原案のとおり） 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４６号を議題といたします。本案について，生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４７号を議題といたします。本案について，図書館長から

説明願います。 

 

図書館長      （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４８号を議題といたします。本案について，給食センター

所長から説明願います。 

 

給食センター所長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第４９号を議題といたします。本案について，給食センター

所長から説明願います。 

 

給食センター所長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

岳元委員       一名新任者がいるので，修正をお願いします。 

給食センター所長   修正します。 

≪採決≫（文言修正を依頼して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



太田教育長      議案第５０号を議題といたします。本案について学校教育課長か

ら生涯学習推進課長の順で説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

生涯学習推進課長   （提案理由説明） 

（質疑） 

白井委員       図書館協議会負担金を令和３年度と令和４年度で計上しているが，

令和３年度は昨年度なのに負担するのか？ 

学校教育課長     令和３年度は既に，校長会から支出していただいており，これま

での補助金による補填ではなく，今回の補正による負担金として

の補填を予定しています。 

芥川委員       コミュニティ助成事業では，椿原区と長部田区が申請しているが，

どちらも新規に購入なのか？それとも古い備品の買替か？申請は

生涯活動推進課が窓口になるのか？ 

生涯活動推進課長   経年劣化による備品の買替と，新規に購入する物もあります。申

請窓口は，本課です。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年５月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時５１分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・政策会議について 

         ・６月市議会定例会について 

学校教育課長   ・行事予定について 

指導主事     ・宇城教育事務所取組の方向について 

生涯活動推進課長 ・社会体育施設等の一般開放について 

・正代関の５月場所開幕について 

図書館長     ・７月～９月の開館延長について 

 

白井委員     努力目標の重点項目になっている特別支援学級に係る指導計画書につ

いて，８月の諸表簿閲覧時に，追加してはどうか？ 

指導主事     追加します。 

近藤委員     図書館の開館延長の件ですが，規則の見直しは必要ないのですか？ 

図書館長     宇土市立図書館条例施行規則第２条に「館長が必要と認めたときは，



変更することができる。」とありますので，変更の必要はありません。  

近藤委員     各小中学校の授業参観及び家庭訪問の実施状況について，取りまとめ

をお願いします。  

指導主事     取りまとめを行います。 

 

   議事録署名 

         委員  近藤 修 

 

委員  岳元 さよ子 


